

Kooperationen von Schule und Verein geehrt

Aufgrund der Corona-Auflagen war es der Bereichsdirektorin Vertrieb der Volksbank Stuttgart, Kristina Becker, nicht möglich, ihren Dank für die erfolgreichen Kooperationen zwischen Vereinen und Schulen persönlich auszusprechen, die ihr Institut 2020 mit 2000 Euro unterstützt hat. Ausgezeichnet wurden damit mehrere Kooperationen zwischen Schulen und Vereinen. Den ausgezeichneten Vereinen ist gemein, dass sie speziell einen Mitarbeiter, der ein Freiwilliges Soziales Jahr absolviert, als Mittler zwischen Verein und Schule beschäftigen. Der Freiwilligendienst in diesem Bereich wird durch die Baden-Württembergische Sportjugend unterstützt und vom Land bezuschusst.

Dazu gehören dieses Mal die folgenden Kooperationen: TV Oefffingen mit der Schillerschule Oefffingen, die zudem mit dem Zertifikat „Grundschule mit sport- und bewegungserzieherischem Schwerpunkt“ (GSB) ausgezeichnet ist. Der FSV Waiblingen mit der GSB-zertifizierten Salier-Gemeinschaftsschule in Waiblingen, die SG Schorndorf mit der Albert-Schweitzer-Schule und der Künkelinschule in Schorndorf, der SC Urbach mit der Wittumschule Urbach, der TSV Rudersberg mit dem Schulzentrum Rudersberg sowie der SV Plüderhausen mit der Hohbergschule Plüderhausen. Gleiches galt für Karl-Thomas Starke, stellver-



Das Engagement der Volksbank in Welzheim: Turn- und Sportfreunde Welzheim (oben links), Karl-Thomas Starke (oben Mitte), Kastell-Realschule (oben rechts), Bildungszentrum Weissacher Tal (unten links), Hofgarten Grundschule (unten rechts).
Foto: Sportkreis

tretender Vorstand der Volksbank Welzheim – auch der Scheck seines Instituts konnte nur virtuell übergeben werden. Mit insgesamt 1000 Euro unterstützt die Volksbank in Welzheim und Weissach im Tal die Kooperationen zwischen den Turn- und Sportfreunden Welzheim mit der Hofgarten-Grundschule (Leicht-

athletik und Schach) und der Kastell-Realschule (Leichtathletik) sowie der Sportgemeinschaft Weissach im Tal und dem Bildungszentrum Weissach im Tal mit Geräteturnen und Handball. Unterstützt werden die Kooperationen zudem vom Sportkreis Rems-Murr als Kooperationspartner.